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WHO IS FU7MU4

オープンソースライセンス関係のお仕事をしている

Linux Foundation傘下のOpenChain Projectに参加

OpenChain Project(https://www.openchainproject.org/)

KOF(https://www.k-of.jp/2018/)には2016から参加

KOF2018に初参加で、OpenChain Projectの紹介をした



KOF 2018に参加

OpenChainの知名度を向上させるため

ヒマだったから、一回してみてもいいかな

KOF2018が開催2週間前でもブース展示募集してた

申し込んだらすぐに通った、チョロい



ライセンス意識調査やってみた
これは冗談としてやった

ライセンスをどう思っている
かをマッピングしてもらった

上下軸：ライセンスは重要
⇔重要ではない

左右軸：ライセンスに詳し
い(自信あり)⇔知らない
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結果：ライセンスは重要

青：回答
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 下領域に誰も
入れないから



会場での雑談：どうしてこうなった

KOF来場者は意識高い系だからLicenseは重要になる説

リア充はLicenseナニソレでは説

ライセンス詳しくなればなるほどわからないになる説

KOF来場者が発表者に忖度した説

左上の群は、困ったらライセンス詳しい人に頼る派



KOF2018の感想

ブース参加楽しい

ひとりだと休憩がとれない

OSC 大阪の申し込みは12/3締切



ああでもない
こうでもないを

話そう


